

## **OVER 100 PACES AWARD**

A student of convention age who completes 100 PACEs or more under guidance of an adult supervisor is eligible to receive 100 PACES Award.

The following criteria must be observed:

1. The PACEs must be started and completed between the beginning of the school year and March 1 of the year of the Convention.
2. PACEs to be counted are only those PACEs from School of Tomorrow and must be at or above PACE 1097.
3. Students who complete the School of Tomorrow Training PACEs may include them in the PACES listed on their application for the 100 PACES Award.
4. Any international history PACE or Self-Pac course that is number 1097 or above and has been approved by Student Convention authorities.
5. Applications (CF23) must be signed by the principal of the school.

### **НАГРАДА ЗА ВЫПОЛНЕНИЕ 100 И БОЛЕЕ ПЭЙСов**

Учащийся – участник олимпиады, который выполнил 100 или более ПЭЙСов за время учебного процесса, имеет право на получение данной награды.

Необходимо соблюдение следующие критерии:

1. ПЭЙСы должны быть начаты и завершены между началом учебного года и 1 марта года проведения олимпиады.
2. Принимаются во внимание только учебные пособия по программе Школа завтрашнего дня, и они должны быть на уровне или выше ПЭЙСа № 1097.
3. Учащиеся, которые проходят обучение в Школе завтрашнего дня, могут включать ПЭЙСы по подготовке педагогов в заявку на данную награду.
4. Пособия по курсу Международная история выше ПЭЙСа № 1097 засчитываются только в случае одобрения организаторами олимпиады.
5. Формы заявки на данную награду (CF23) должны быть подписаны представителем школы.